

ENFERMERÍA

Fue predecesor de Bibinha Benbunan en la dirección de la, por entonces, Escuela de Enfermería melillense

Ha sido Antonio Muñoz, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada quien resultó ayer elegido como presidente de la Conferencia Andaluza de Decanos de Enfermería. La elección tuvo lugar ayer con motivo de la reunión, por vez primera, de los decanos andaluces en la ciudad, a propuesta de Bibinha Benbunan, que se encuentra desde el año 2009 al frente de la Facultad de Enfermería de Melilla. La conferencia autonómica que se inició ayer finaliza en el jornada de hoy con la recepción oficial que el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, ofrecerá a los participantes en el Palacio de la Asamblea.

Antonio Muñoz, elegido en Melilla presidente de los decanos andaluces de Enfermería



Genoveva Granados, Antonio Muñoz y Bibinha Benbunan

Angel Meléndez Melilla Hoy

La iniciativa de Bibinha Benbunan ha permitido, por tanto, reunir a los dirigentes de la Facultades de las Ciencias de la Salud en la conferencia autonómica que arrancó en la tarde de ayer en el Parador melillense.

Con tal motivo han acudido a la cita 12 asistentes, entre decanos y vicedecanos de las universidades de Almería Sevilla, Jaén, Granada Melilla y Córdoba que en el día de hoy disfrutarán también de una visita guiada ofrecida por el Patronato de Turismo para que de esta forma conozcan los atractivos y la realidad melillense.

Conferencia autonómica

El principal punto del orden del día giraba en torno a la elección del nuevo presidente que ha recaído en Antonio Muñoz, enfermero y antropólogo muy conocido en la



Grupo de participantes en la Conferencia Andaluza de Decanos de Enfermería

ciudad donde a lo largo de varios años dirigió la, por entonces, Escuela de Enfermería dependiente de Cruz Roja.

Muñoz sustituye en el cargo a Genoveva Granados, doctora en Psicología y actual decana almeriense. En el transcurso de la

conferencia se trataron temas de interés y actualidad como el estado de las facultades en la zona sur.

Enfermería en Melilla

Los estudios de enfermería en Melilla están adquiriendo especial relevancia como lo demuestra las recientes declaraciones del presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, que apostó por impulsar la facultad melillense que está realizando un estudio de las necesidades de una nueva ubicación para poder implantar tanto un segundo grupo de enfermería como las titulaciones de Ciencias de la Salud como es la fisioterapia.

También en este sentido el rector de la UGR apuntó la posibilidad de poder utilizar el antiguo regimiento de Ingenieros para crear un campus de la salud en la ciudad.

En la actualidad la Facultad de Enfermería tiene un cupo de 60 plazas que son cada año objeto de una gran demanda de peticiones ya que se acercan al millar. de ahí el interés en crear un segundo grupo.



CIUDAD AUTÓNOMA
DE
MELILLA

Consejería de Economía y Hacienda
Cofinanciado al 25%

s o c i e d a d p ú b l i c a

PROMESA
promoción económica de melilla

CURSO GRATUITO:

AUXILIAR DE GERIATRIA

COLECTIVO: Desempleados con residencia legal en la UE

DURACIÓN: 300 horas

Nº DE PLAZAS: 15 alumnos

FECHA FINAL INSCRIPCIONES: 05/11/2012

TELÉFONO INFORMACIÓN: 952679804 - 952696332

Información e inscripciones en:

C/La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

www.promesa.net

IMPORTE:

INSTITUTO DE FORMACION
Y ESTUDIOS SOCIALES



IFES



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
Cofinanciado al 75%

PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007 - 2013

FSE: "Invertimos en tu futuro"

EDUCACIÓN

La UNED, el PEC y aulas de Cruz Roja e Imsero acogerán a estos estudiantes mientras dure la actuación. La UGR espera que los universitarios puedan volver al campus en el segundo trimestre

Rosario López

Melilla Hoy

El miércoles se firmaba el acta de replanteo de las obras que darán lugar a la cuarta planta del aula del campus y que comenzarán el martes. Las realiza Dragados, y son fruto del compromiso de Ciudad con la UGR por cederle esta a la Administración Local parte de terreno para la construcción del Túnel de Alfonso XIII. Se construirán aulas para la Facultad de Enfermería, con la pretensión de aumentar el número de plazas, pero, mientras, tanto los alumnos de esta facultad como gran parte de los estudiantes tendrán que recibir sus clases en otras ubicaciones: en el centro asociado de la UNED, en un aula del Imsero, otra de Cruz Roja, y en el Palacio de Exposiciones y Congresos. Todos son puntos cercanos, para intentar que los estudiantes tengan las menos molestias posibles. Los universitarios de la Facultad de Educación serán los que menos cambios sufran, ya que darán, la mayoría, las clases en el edificio principal, haciendo uso, también, del Salón de Grados y el de Actos. El personal administrativo de la UGR seguirá estando en el campus, así como los despachos de profesores, aunque estos tengan que trasladarse a otros lugares para impartir las clases.

Ayer, el delegado del rector de la UGR en Melilla se reunía con estudiantes y responsables de las tres facultades. Los universitarios preguntaron, lógicamente, por qué las obras comenzaban ahora y no en un tiempo menos conflictivo como el verano. Sebastián Sánchez les explicó que se han ido retrasando por motivos ajenos a la universidad,

El próximo martes arrancarán las obras en el aula del campus de la UGR en Melilla, que darán lugar a una cuarta planta y que dejará a la mitad de estudiantes el recinto el tiempo que dura la actuación. El delegado del rector explicó a MELILLA HOY que los alumnos de la Facultad de Educación serán los menos afectados, que darán en su mayoría las clases en el edificio central, el Salón de Actos y el de Grados podrán, además, usarse como aulas. El resto de alumnos, sobre todo de las otras facultades, tendrá que recibir las clases repartidos entre Cruz Roja, PEC, Imsero y UNED. Sebastián Sánchez dijo tener el compromiso de la empresa, Dragados, de que las plantas baja, primera y segunda puedan usarse a partir del segundo trimestre, el 25 de febrero.

La mitad de los universitarios recibirá las clases fuera del campus a partir del martes

Al empezar las obras en el aula



Las obras son para construir una cuarta planta en el aula

recordando que iban a empezar en junio, y que las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) de septiembre no se desarrollaron en el campus ante la previsión de que comenzarán

entonces las obras, que se han ido atrasando hasta ahora. Con todo, les aseguró que intentarían que tuvieran los menos problemas posibles. Es por ello que se han buscado ubicaciones

cercanas, gracias a la colaboración de las entidades mencionadas, a las que Sánchez aprovechó para dar las gracias. El delegado del rector de la UGR se reunirá la semana próxima

con los decanos de las tres facultades, para seguir concretando medidas que hagan que los universitarios puedan formarse con la mayor normalidad posible, pese a las obras. En este sentido, se intentará que los exámenes del primer cuatrimestre sean en el campus. Las obras durarán cuatro meses, o eso esperan, por lo pronto, la empresa se ha comprometido a que a partir del segundo cuatrimestre, del 25 de febrero, la planta baja, primera y segunda planta ya pueden utilizarse.

Alumnos y titulaciones

La UGR contó en Melilla el pasado curso con 1.800 alumnos y para este se prevé un incremento del 10%, un número que será mayor aún el próximo curso, si ya se ha implantado alguna de las nuevas titulaciones. La de Actividad Física y del Deporte es la que está más avanzada por la "sencilla razón" de que también se va a implantar en Granada. La decana de la Facultad de Educación, Carmen Enrique, está en "contacto directísimo" con la Facultad de Ciencias de la Educación de la ciudad andaluza, preguntado sobre la posibilidad planteada por el director general de Política Universitaria, Federico Morán, de crear una alianza "estratégica" entre UNED y UGR para desarrollar titulaciones conjuntas, Sebastián Sánchez aseguró que el rector de la Universidad de Granada ha hablado con el de la Universidad a Distancia y están "de acuerdo", la colaboración institucional "siempre es buena y en tiempos de crisis más, porque los recursos compartidos con inteligencia se aprovechan mejor" y en Melilla "no estamos sobrados de espacios", por lo que el delegado del rector cree que sería una buena opción.



CIUDAD AUTÓNOMA
DE
MELILLA

Consejería de Economía y Hacienda
Cofinanciado al 25%

s o c i e d a d p ú b l i c a

PROMESA
promoción económica de melilla

CURSO GRATUITO:

CUIDADOR DE PERSONAS DEPENDIENTES

COLECTIVO: Desempleados mayores de 30 años

DURACIÓN: 300 horas

Nº DE PLAZAS: 15 alumnos

FECHA FINAL INSCRIPCIONES: 29/10/2012

TELÉFONO INFORMACIÓN: 952679804 - 952696332

Información e inscripciones en:

C/La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

www.promesa.net

IMPORTE:

INSTITUTO DE FORMACIÓN
Y DE INVESTIGACIÓN

IFES



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
Cofinanciado al 75%

PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007 - 2013

FSE: "Invertimos en tu futuro"